Pressemitteilung: 102/2023 Magdeburg, den 28.07.2023



Rund eine Million Euro für neuen Radweg zwischen Staßfurt und Förderstedt

Nach knapp zehnmonatiger Bauzeit wurde heute im Salzlandkreis der neue Radweg zwischen Staßfurt und Förderstedt entlang der Landesstraße (L) 72 seiner Nutzung übergeben. Das Land Sachsen-Anhalt hat rund eine Million Euro in das Vorhaben investiert.

"Neben der Ertüchtigung der Straßen richten wir auch weiterhin verstärktes Augenmerk auf die Erweiterung des Radwegenetzes", erklärte der Staatssekretär im Ministerium für Infrastruktur und Digitales, Sven Haller, heute bei der Freigabe. Der neue Radweg verlaufe getrennt vom motorisierten Verkehr und gewährleiste dadurch mehr Sicherheit im Straßenverkehr. "Gerade in ländlichen Regionen ist das Rad ohnehin ein gern genutztes Verkehrsmittel im Alltagsverkehr. Nun ist der Anreiz noch größer, das Auto einmal stehen zu lassen und per Rad in die Nachbarorte zu fahren", fügte der Staatssekretär hinzu.

Die knapp dreieinhalb Kilometer lange Strecke beginnt in Staßfurt unmittelbar hinter dem bereits vorhandenen Abschnitt und endet am Ortseingang von Förderstedt in der Staßfurter Straße. In beiden Orten wurden neue Querungshilfen geschaffen oder die schon vorhandenen Fahrbahnteiler umgebaut, so dass sie Radfahrerinnen und Radfahrern mehr Sicherheit geben.

"Mobilität bedeutet Freiheit. Zur Freiheit gehört auch eine echte Auswahl des Verkehrsmittels. Wir wollen, dass die Menschen in unserem Sachsen-Anhalt alle Formen der Mobilität frei wählen können. Dafür braucht es gut ausgebaute Infrastrukturen: Sichere Straßen, mitsamt den Brücken, Angebote des öffentlichen Nahverkehrs und natürlich auch Radwege. Daran arbeiten wir. Jeden Tag. Der neue Radweg an der L 72 hier bei Staßfurt ist ein gelebtes Beispiel dafür", sagte Sven Haller abschließend.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales Pressestelle Turmschanzenstraße 30 39114 Magdeburg Tel: (0391) 567-7504

Fax: (0391) 567-7509

E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de